INFEANDES

Tu diario digital...

Instituto Superior Tecnológico Los Andes

VIERNES 13 DE DICIEMBRE DE 2019

EDICIÓN Nº14

SERVICIOS

ITSLA

COPIAS

✓INTERNET

IMPRESIONES

SUMINISTROS

ACCESORIOS DE PCS

CAPACITACION TÉCNICA

✓ ARREGLO DE PCS

Firma del convenio entre el Instituto Superior Tecnológico "LOS ANDES" y Radio Corporación 97.3

El Instituto Superior Tecnológico "LOS ANDES" y RADIO CORPORACIÓN 97.3 firmaron Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional para un mejoramiento institucional.



Firma del convenio entre Representantes del Instituto Los Andes y Radio corporacion 97.3

Pag.1

EDITORIAL

Los Medios Digitales.

"Los medios digitales son espacios en los que se genera la comunicación y el intercambio de información entre usuarios en línea y productores de contenidos digitales".



Sr. Adrian Gonza

NACIONAL

Preocupación moderada

Cuatro estudiantes con síntomas de posible influenza del tipo H1N1 han sido reportados en estos días en unidades educativas de Guayaquily Samborondón.



El Telégrafo.

Pag.3

Pag.3

INFEANDES Tu diario digital...

Firma del convenio entre el Instituto Superior Tecnológico LOS ANDES y Radio Corporación 97.3

1 pasado día jueves 5 de diciembre del presente año, se llevó a cabo la firma del convenio Marco de Cooperación Interinstitucional, entre el Ing. Oscar Lenin Barrazueta Delgado, Gerente de Radio corporación y la Dra. Marleni Rafaela Mendieta Aguirre Rectora del Instituto Superior Tecnológico LOS AN-DES.

vó a cabo en las inmediaciones del ISTLA, en horas de la tarde, con el fin de contribuir al mejoramiento de la calidad de los servicios y prestaciones de los estudiantes y egresados, para desarrollar de manera conjunta, programas, proyectos y actividades de interés mutuo y fortalecer la aplicación de las políticas de Radio Corporación 97.3 que garantice la calidad de los servicios con equidad, visión intercultural e inclusiva, desde un enfoque de los derechos y deberes,

para fortalecer la formación ciudadana, la unidad en la diversidad de la sociedad ecuatoriana.

adio Corporación 97.3 es un medio de comunicación de renombre en Loja, que cuenta profesionales capacitados para el manejo de los dife-I convenio se lle- rentes equipos en el área técnica, sin duda, una gran oportunidad para preparar así, estudiantes capacitados a fin de realizar trabajos y actividades radiales, esto ayudará a mejorara las capacidades de los estudiantes de la carrera de comunicación, logrando un renombre dentro de la institución.



Firma del convenio por parte del instituo LOS ANDES Y Radio corporación 97.3



Diálogo entre las autoridades del Instituto LOS ANDES y el Ing. Oscar Barrazueta



Firma por parte de la Rectora de LOS ANDES Mg. Marlenny Mendieta.

INFEANDES Tu diario digital...

América del Sur, región para el descubrimiento de fósiles de dinosaurios

cuparon la Tierra hace más de 230 millones de años, en ese entonces la geografía era muy diferente a lo que conocemos ahora. Su era fue la Mezosoica y la etapa Triásico. Así fue el origen de los dinosaurios en nuestro planeta.

ste viernes 6, en Ecuador se conoció la revelación de los restos de un tiranosaurio que vivió hace 85 millones de años en lo que ahora es Ecuador. Es el primero que se descubre en este país.

🕇 in embargo, en el continente los descubrimientos se han centrado en Colombia y Argentina, principalmente. Una de las recientes investigaciones que se dio a conocer fue en Brasil cuando se desenterraron los restos de un Gnathovorax cabreirai, un dinosaurio carnívoro de un metro y medio de altura y tres de largo, Los restos datarían de 230 millones de años y habitó Sudamérica cuando esta formaba un solo continente llamado Pangea y comenzaba a separarse.

CÁPSULA CIENTÍFICA



Descubrimiento de un fosil de dinosaurio.

na investigación en 2009 detallaba el descubrimiento de un dinosaurio primitivo, denominado Tawa, lo que deduce que los primeros dinosaurios surgieron en lo que ahora es América del Sur y se dispersaron alrededor del mundo.

Ejercicio físico previene enfermedades.

√ i quiere reducir el otros malos hábitos, con- Organización Mundial de riesgo de deterioro tribuye al desarrollo de cognitivo y pade- muchos de los factores de cer demencia, practique riesgo responsables de las ejercicio físico regular- enfermedades cardiovasmente. Es lo que sugieren culares y no cardiovascu-Benedicto Buendía y Car- lares".

men Terrón, doctores del Servicio de Cardiología y Neurología del Hospital Nuestra Señora del Ro- más de 2000 años el gimsario, en Madrid. Según nasio de los griegos era uno Buendía, "el sedentarismo, de los lugares de acopio muy frecuentemente unido para realizar actividades

sí, ha apuntado que "de igual a la mala alimentación y a deportivas, hoy en día es la

la Salud (OMS) la que propone estrategias concretas basadas en la importancia de realizar actividad física para prevenir las enfermedades no transmisibles".

egún la coordinadora de la Unidad de Deterioro Cognitivo, menciona que "la demencia no es algo inevitable, sino que se puede prevenir".

SALUD



El ejercicio físico previene enfermedades Fuente: El comercio.

INFEANDES Tu diario digital...

Los Medios Digitales.

municación y el intercambio donde varios usuarios tunidades en un ámbito de información entre usuarios consumían al día cientos laboral para las personas, en línea y productores de con- de copias periodísticas, dentro de los medios digitenidos digitales.

importancia por los usuarios en día los medios digi- información, pero no puesto que, por motivos de co- tales predominan en el todo lo publicado en este modidad, es fácil adquirirlos mercado, y es muy apacible su manejo,

recordemos que, en el año de 1621, lo que más predomi-

os medios digitales naba eran los medios im- al

u uso es secuela de miles de negocios v actividades

día, así terminando son espacios en los presos los cuales tuvieron con una problemática que se genera la co- su auge en aquella época, que es la falta de oporproduciendo una elevada tales los más importantes n la última década, ganancia en sus ingresos, son las páginas webs y los medios digitales esto ha quedado en el las redes sociales que adquirieron excesiva pasado, puesto que hoy ayudan y dan a conocer contexto es verídico.



Adrian Gonza **ESTUDIANTE DE CUARTO** CICLO DE LA CA-CARRERA DE COMUNICACIÓN

El valor de una idea radica en el uso de la misma

- Thomas Edison -

Preocupación moderada

uatro estudiantes con síntomas de posible influenza del tipo H1N1 han sido reportados en estos días en unidades educativas de Guayaquil y Samborondón. Los directivos de los planteles en coordinación con el Ministerio de Educación imparten charlas con recomendaciones para prevenir el contagio, se asean áreas y se emprenden jornadas de vacunación a menores de 5 años.

os casos reportados son menos en comparación con el mismo periodo del 2018.

nte la preocupación de los padres, las autoridades sanitarias recomiendan no enviar a clases a los niños que presenten estado gripal y aquellos a quienes se les ha confirmado el contagio deben permanecer en aislamiento domiciliar, guardar reposo y respetar el periodo de convalecencia.



La situación no amerita debe tener con los menores una preocupación exagerada, pero sí se deben observar cuidados básicos, como lavarse las manos y usar alcohol para desinfectarse. Especial cuidado se

de 5 años y los mayores de 65, embarazadas, personal que trabaja en el área de salud y pacientes con enfermedades crónicas.

INFEANDES

Tu diario digital...

